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　このお知らせは，「茨城町立中学校統合準備委員会」における協議の状況を，保護者の皆さまや地域

の皆さまにお知らせするために発行しています。

　今号では，８月１日に開催されました第１２回統合準備委員会での協議内容についてお知らせいた

します。

 ◆ 青葉中の校歌作曲については，統合準備委員会委員から推薦

　をいただいた田中健次教授（茨城大学・音楽教育）に，また，

　作詞については，田中教授から推薦をいただいた橋浦洋志教授

　（茨城大学・国語教育）に，正式に制作依頼をし，お二人とも

　快くお引き受けいただきました。

　　現在，さっそく制作に取りかかっていただいており，年内に

　は完成見込みで，３学期を新校歌の練習期間に充てたいと考え

　ております。

　　なお，制作途中で，サンプル版を統合準備委員会で聴き，曲の手直し等を加えながら，制作いたし

　ます。

 ◆ 前回の統合準備委員会において，１８０点の応募作品の中から

　段階的に選考をし，４点に絞り込みました。この４点を，専門家

　に，オリジナル性が失われないような範囲で，見え方が同じにな

　るような修正を加えていただき，それを基に最終投票を実施しま

　した。

　　その結果，最優秀賞として，右記の作品に決定しました。

　　今後は，専門家に，補正等とデータ化の依頼をいたします。

 ◆ 前回の統合準備委員会において，通学距離が９．５㎞以上となる者（地区）を対象にスクールバス

　を導入するという事務局案を示しましたが，今回は，事務局案以外の考え方を含め，どのようにスク

　ールバスを導入するか，特に，対象基準（通学距離）についてを中心に協議をし，以下のとおり様々

　な意見が出されました。

　 ○ ここで協議しているのは，あくまで桜丘中と梅香中の統合に関する問題である。現在の桜丘中学

　  区で最も遠い地区が９．０㎞ということならば，それより遠くから通う梅香中学区の生徒を対象と

    して，試験的にバスを運行してはどうか。

　 ○ 周囲からスクールバスの協議の状況を聞かれることがあるが，何もまとまっていないため話せな

　　い。本日は，距離による基準とか，何か一つは決定し，それを持ち帰りたい。
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　 ○ 地区懇談会で，登下校時にそれぞれ２回運行できないかという意見があった。他の市町村はとも

　　かく，当町においては，登下校時にそれぞれ２回運行できるようにしてほしい。

　 ○ 地区懇談会で，スクールバスの導入と並行して，通学路の整備も併せてお願いしたいという意見
　　があった。また，初年度については，試験期間だということであるが，試験的に運行するならば，

　　何を検証するのかを明確にしておくべきである。

　 ○ 色々な意見があると思うが，対象基準が決まれば，詳細は後から固まると思う。

　 ○ 上野合学区の生徒は，県道を通って青葉中学校に向かうため，道路や防犯灯が適切に整備されれ

　　ば，通学の安全性は確保されると思う。

　 ○ 統合により通学距離が大きく変わるのは沼前学区だけだということを考えれば，沼前小学校から

　　青葉中学校までの区間に，スクールバスを運行すれば良いのでは。沼前小学校を集合場所にするこ

　　とにより，停留所の問題も解消できるし，バス１台で登下校時にそれぞれ２回運行することが可能

　　ではないか。

　 ○ スクールバス導入の検討は，通学の安全確保はさることながら，統合に起因する遠距離通学者を

　　救済することである。したがって，統合しても桜丘学区と梅香学区の双方から見て，互いに平等な

　　通学距離に収まる生徒達は良いとして，そこから外れて遠距離通学を強いられる生徒達については，

　　スクールバスで救済する必要があるというのは当然の考え方である。

　 ○ 統合に起因する遠距離通学者を救済するならば，桜丘学区の最長通学距離である９．０㎞を基準

　　として協議すべきではないか。

　※以上のような意見を総合し，対象基準を９．０㎞以上とし，統合初年度はスクールバスを試験的に

　導入する。その他運行条件等詳細は，事務局で案を作成し，次回の会議で提示し協議するということ

　になりました。

 ◆ スクールバス導入の検討と並行して，通学路の安全確保についても，以下のとおり意見が交わされ

　ました。

　 ○ 沼前学区においても，防犯灯を整備してほしいという要望があった。防犯灯（区管理）を設置し

　　過ぎると電気代がかかるという方もいるが，地域で子供たちを守るという視点から，多少の電気代

　　はやむを得ないという意識を持ってもらうよう区長会に話をしてもらいたい。

　 ○ 通学路の安全については，議会でも再三意見が出ている問題であり，町として，年次的に対応す

　　べき問題である。

　 ○ これまでの状況と違い，今回は，統合という大きな改革があるのだから，それに併せて整備を進

　　めるべきである。

　 ○ 将来を担う子供たちの安全に直結する問題であることから，議会，区長会，教育委員会など，皆

　　が力を合わせ，一体となって取り組んでいく必要がある。

　※通学路の整備については，統合関連として平成２５年から年次的に整備する計画を立て，本年度か

　ら着手しております。また，通学路の危険個所の点検を基に，防犯灯の設置等についても，年次的に

　整備してまいります。

　※ 統合準備委員会の議事録及びニュースは，町のホームページでご覧になれます。
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　　 次回の統合準備委員会

　 は，９月に開催する予定

　 です。


